

Die Hoffnung in mir

Von tictac-maus

Kapitel 9: Das Licht

Nachdem Kari langsam wieder das Bewusstsein erlangt hat, viel ihr auf das sie in einer dunklen feuchten Hölle war. Ihr tat jeder einzelne Knochen im Körper weh und sie schaffte es nur mit Mühe sich aufzusetzen. „Wie bin ich nur hier hergekommen“ frage ich mich selber laut. „ Du bist auserwählt worden für unsere Welt das Licht zu sein“ sagte ein Divermon mit verzerrter Stimme. „Nein ich will wieder zurück zu meinen Freunden“ schrie ich auf.

Danach wurde mir wieder schwarz vor Augen und ich kippte zur Seite.

Bei den anderen:

T.K spürte eine Veränderung in sein Körper ging es Kari schlecht frage er sich selber. Er machte sich solche Sorgen um sie. Warum musste das passieren hätte er besser aufgepasst wäre es nie soweit gekommen. „ Mach dir keine Vorwürfe T.K, wir finden meine Schwester schon“ sagte Tai ruhig.

Tai hatte ein ungutes Gefühl er rannte so schnell er konnte Richtung Meer. Er glaubt zu spüren, dass dort in der Nähe seine Schwester sein musste. T.K lief Tai schnell hinterher um ihn nicht zu verlieren.

Bei Kari:

„Wach auf auserwählte“, sprach das Divermon. Kari wachte auf und stand sofort auf sie wollte nur noch Weg von diesen Ort wieder zurück zu ihren Freunden, T.K und Tai. Schnell lief sie los um auf dieser Hölle zu kommen, dabei stolperte sie 2-mal fast aber sie hatte es auf dieser grauenhaften Hölle geschafft.

Sie blieb plötzlich stehen und schaute sich um was war das für ein Geräusch dachte sie sich.

Hinter den Wolken erblickte Sie ein Gigadramon. „Was soll ich jetzt machen ich kann mich nicht ohne Gatomon gegen so ein starkes Digimon wehren“ dachte sie verzweifelt. „Wäre doch nur Tai oder T.K da“ schrei sie laut

Bei den anderen:

Tai und T.K hatten endlich das Meer erreicht. „KARI“, schriegen beide auf voller Kehle.

Daraufhin sahen sie ein Licht am Himmel T.K rannte darauf zu genauso wie Tai und ihre Digimon sie mussten einfach alles probieren was ihnen möglich war um Kari zu finden. Alle wurden von dem Licht verschlungen und waren verschwunden in dieselbe Welt wie Kari.

Kari wurde zwar von den Divermon sogut es ging beschützt nur leider waren sie Gigadramon nicht gewachsen und es waren alle gestorben. „Alle sind nur wegen mir gestorben“ ging es Kari durch den Kopf. Sie war unachtsam und hatte eine Attacke von Gigadramon abgekommen. Sie lag am Boden und rührte sich nicht mehr. Langsam verlor sie ihr Licht....